
Слово Державного Зосимы 
Если бы вы знали, какое счастье жить не для себя, а для людей! 

Воистину Воскресе!

Братья и сестры, ныне, пред тем, как нас осудят, я хотел бы сообщить вам о 
нашем положении всеобщем. Святой Апостол Павел пишет в своём 
послании, что в последнее время, любовь между людьми иссякнет, то есть 
Бог, который есть Любовь, Его не будет среди людей. Поэтому наш 
Спаситель говорит: <От того узнают, что вы мои ученики, если любовь 
будете иметь между собою!> Но как же это чувство проявляется? Нам 
Господь и поясняет, и возводит попечение о ближнем к Самому Себе. То 
есть, если человек страдает, помоги ему! Если в больнице, посети его! Если 
голоден, накорми! Если в темнице, навести его и так далее. Такую заботу о 
ближнем Христос относит к Себе Самому, ибо это и есть проявление любви. 
Но скажу вам всем, как мне тяжко смотреть на многих верующих. Почему вы 
не заботитесь о том, как поживают наши сестры в заточении находящиеся за 
Имя Христово? Почему не проявляете заботу о том, как наша Матушка 
Евдокия? Может у неё есть нужда в чём-то, может она больна и необходимо 
читать соборную молитву и так далее? И это можно сказать за многих 
других. Если бы вы любили, то вряд-ли смогли бы спокойно спать и не 
болезновать сердцем про это. Когда кому из наших плохо, вы должны рвать 
и метать, но найти возможность помочь человеку ибо завтра, возможно, и 
вы окажетесь на этом месте. Скажу вам строго, когда Бог явит Свою Силу и 
поможет нам, я буду судить именно по этим поступкам! Ибо если кто 
отсиживался по примеру “моя хата с краю”, то с гневом вышвырну из 
Церкви, а если это будет человек, который занимал должность, то лучше 
сразу пусть такой “мертвец” уходит от нас. Ныне, я ночью из-за этого плохо 
спал, переживая. Недавно посетил меня Дух Божий и подал молитву за 
Матушку Евдокию, и как мне захотелось разрыдаться о происходящем. 
Прежде, чем меня осудят и, возможно, увезут далеко, я пожелал написать 
вам про это. Любовь Христова, которая не терпит теплохладных и думающих 
только о себе любимом. Ибо, когда мы будем за наших братьев и сестёр 
заступаться и проявлять единство во Христе, то и люди будут стараться 
соединиться с нами. Потому что все устали жить вне Любви, я это точно 
знаю! И враги этого боятся, понимаете? Когда читаешь, что люди ездили в 
ссылку вместе с батюшками для того, чтобы быть с ним рядом, как это 
трогает сердце. Любите друг друга и в этом весь закон Христа! Заботьтесь о 
ближнем, даже если ты в мало в вере находишься, но имеешь заботу о 
людях, то Господь высоко тебя поставит! Всех обнимаю, мои дорогие! Если 
бы вы знали, какое счастье жить не для себя, а для людей! Бог таких очень 
любит! Вот, что было на сердце, написал вам.

С Богом!


Державный Зосима


